

BOLETÍN DE PRENSA No. 622 ->>

Impartida por primera vez en 1986, la carrera de Letras Hispánicas cumple este año veinticinco años de formar profesionistas y enriquecer con diversas investigaciones el campo del conocimiento.

Sobre las múltiples aportaciones de dicha licenciatura, la maestra Ana Luisa Topete Ceballos, Jefa del Departamento de Letras, aseguró que “la carrera de letras es el semillero de la literatura en todas sus facetas e incluso aquellas actividades de difusión y promoción. Y son los muchachos los principales bastiones que tienen estos quehaceres porque son unos enamorados de los libros”.

Además destacó que son los egresados y los alumnos quienes han logrado posicionar a la carrera gracias a su incursión en programas de movilidad académica o veranos científicos, o con el estudio de algún posgrado, o la obtención de becas para la creación literaria.

Topete Ceballos subrayó que uno de los principales retos de la carrera de Letras Hispánicas es consolidar la Unidad de Escritura, para ofrecer a la sociedad todo lo referente a la corrección de estilo y revisión de libros, revistas, de manera general se pretende cuidar lo mejor posible el lenguaje.



El maestro Jorge Ávila Storer, dijo que con la profesionalización del campo editorial y docente, así como la investigación; han marcado un nuevo rumbo para la ciudad. Agregó que al inicio de la licenciatura se tenían dificultades ya que no era una carrera que atraía a la gente, por lo que se tenía pocos alumnos; sin embargo hoy en día es un plan de estudios reconocido por su calidad, cuenta con el prestigio para llamar la atención de más jóvenes interesados por la literatura y, en consecuencia, generaciones de alumnos más nutridas.

La poeta Dolores Castro felicitó a profesores y alumnos por el trabajo que desempeñan en la creación literaria, pues es una carrera necesaria en esta época, ya que “la literatura remite a lo más humano del hombre, permite conocer seres humanos extraordinarios y condiciones de vida de todas las épocas”.

Carmen Amato Tejada, dijo a los estudiantes de Letras Hispánicas al respecto del aniversario, que ellos son los voceros encargados de transmitir las diferentes visiones del mundo, pues son ellos los que cuentan con la más poderosa de las armas y la más maravillosa de las herramientas: “aunar su palabra con la imaginación, hablar sobre lo que ven y transmitirlo”.